

● ABORTO POLÉMICO



Asunción. (EFE) - La organización internacional Avaaz presentó en Asunción cerca de medio millón de firmas, recogidas en todo el mundo, pidiendo la despenalización del aborto para las menores de 15 años en Paraguay, donde el embarazo de una niña de 10 años sigue siendo motivo de debate en la sociedad. Miembros de ese grupo, que se concentraron frente al Congreso, solicitaron también un cambio del Código Penal para los casos de mujeres de cualquier edad víctimas de violación.